

Scotiabank celebra con éxito Clínicas de Baloncesto a jóvenes del país.

Con gran éxito se llevaron a cabo las clínicas de baloncesto Scotiabank, celebradas durante dos semanas, en las 7 provincias que operan franquicias de la **Liga Scotiabank LNB**: Puerto Plata, Santiago, La Romana, La Vega, San Francisco de Macorís, San Pedro de Macorís y Santo Domingo.

560 jóvenes, con edades entre 14 y 18 años, se beneficiaron de las enseñanzas que recibieron de técnicos y atletas de los equipos de la Liga Scotiabank LNB, quienes compartieron con ellos sus experiencias, técnicas y entusiasmo.

Asimismo se impartieron charlas médicas, a cargo del Dr. Milton Pinedo, Presidente de la Federación Dominicana de Medicina del Deporte, quien trató temas como la educación sobre el dopaje en el deporte y la juventud, la prevención de lesiones, así como consejos alimenticios y de hidratación.

Estas clínicas fueron desarrolladas bajo el programa filantrópico global Scotiabank Iluminando el Mañana, con el fin de apoyar el deporte y el desarrollo de los jóvenes, impulsando el esparcimiento sano y el trabajo en equipo.

